

Frühjahrsarbeitstagung des Vereins „Die Bäuerinnen im Bezirk Mödling“

Eröffnet und begrüßt wurden die Bäuerinnen in der Bezirksbauernkammer Baden und Mödling von der Bezirksbäuerin Marianne Schrank. Aktuelles aus der Bezirksbauernkammer berichtete DI Bernhard Scharf unser neuer Kammersekretär sowie Ing. Tröber Johann Kammerobmann. Weiters hielten wir Rückblick auf die abgelaufene durch Corona sehr schwierige Kurssaison, zuversichtlich schmiedeten wir ganz vorsichtig Pläne für Exkursionen und Sommerprogramm. Leider konnten wir den Abend nicht bei einem Glaserl Wein abschließen, aber das wird sicher in einer besseren Zukunft wieder geschehen



Frühjahrsarbeitstagung des Vereins "Die Bäuerinnen im Bezirk Mödling" © Michaela Radlinger